

A TRAVERS LE MONDE

A MADAGASCAR

Femme de Harem

La question de la laine

Les essais d'introduction et d'élevage du mérinos, poursuivis à Madagascar depuis 1922, ont donné des résultats d'essais d'élevage du mouton dans les colonies françaises organisé par la Chambre de Commerce de Toulouse, sont pour nous grande possession de l'Océan Indien d'un intérêt scientifique et économique de la plus haute importance. La période la plus pénible de début est aujourd'hui en partie surmontée mais son peine, et permet de bien augurer de l'avenir.

Un élevage nouveau, dans un pays neuf, pose également des problèmes biologiques complexes et les premiers contingents de mérinos du Cap, introduits dès 1923, ont forcément souffert des latences du début. C'est ainsi, qu'en des centaines d'élevage ont été effectués avec un risque des maladies causées par les tiques, énormes récepteurs de germes pathogènes. La phase des assais n'est donc pas encore terminée, mais le moment approche où une bonne méthode pourra être fixée qui sera suivie sans aucun doute d'industries plus importantes. Les dernières nouvelles reçues de la Société font ressortir l'état général excellent du troupeau dont l'agnelage se poursuit normalement.

L'industrie sucrière

Depuis quelques années, l'industrie sucrière connaît un nouvel essor dans la Grande île où de nouvelles usines dotées d'un outillage moderne se sont montées, et cette industrie appartient à Madagascar et ses dépendances, au plus brillant avenir.

Lors d'un récent voyage à Tamatave, peu avant son retour en France, M. le Gouverneur Général Olivier visita l'usine sucrière Maromand installée aux environs de Brickaville, à proximité du chemin de fer.

Cette usine a été dotée de tous les perfectionnements modernes. L'ensemble de l'installation a nécessité l'investissement de capitaux considérables.

L'usine de Maromand fabrique actuellement environ 4 tonnes de sucre par jour. Le sucre obtenu est de très belle qualité.

L'usine produit, en outre, en même temps, 1.000 litres d'eau.

Dès que les derniers aménagements, qui sont en cours, seront entièrement achevés, et que le matériel de transport sera prêt à fonctionner au complet, la production quotidienne de l'usine sera de 10 à 12 tonnes de sucre et 2.000 litres de rhum.

La période des essais est terminée et l'expérience est des plus concluantes.

On peut affirmer, des résultats acquis, que Madagascar peut et doit devenir un important producteur de sucre. Il y a, à cet égard, encore beaucoup à faire pour les énergies et les capitaux qui voudraient s'y employer. Il existe deux autres usines importantes.

A L'ECOLE PRATIQUE D'HAI PHONG.

On signale l'excellent rendement de l'Ecole pratiquement installée à Haiphong.

La durée des études est de trois ans, les élèves font leur service militaire en stage, au chemin de fer ou dans l'industrie. Ils recourent en quittant l'école, un certificat d'études industrielles ou un certificat d'apprentissage. Les spéciales enseignées sont : la métallurgie, la forge, le charbonnier en cuivre et en fer, ajusteur, tourneur, mécanicien d'automobile, de machine à vapeur, électrique.



Type de femme d'un harem turc, dans le costume ancestral, que la mode ne modifie jamais.

NE TOUCHEZ PAS AUX PRINCES

La censure allemande a interdit à Berlin la projection d'un film intitulé « Pan ». Un pienning aux principaux marchés a été donné au commissaire d'Etat qui avait déclaré que ce film répondait aux faits historiques.

L'attention de la censure a été particulièrement attirée par le sous-titre suivant : « Voici ce que le public allemand peut dépasser ». Cela grâce aux générosités de la République : à Darmstadt 5 marks ; dues de Maltheim 1400 marks ; grasse de Weimar 280 marks ; grand due de Mecklenburg 1000 marks.

La censure a motivé sa décision par le motif que le public serait faussement impressionné, car les sommes dépensées à Darmstadt pour l'exécution de ce film étaient dérisoires, puisqu'il entraînent encore tous les membres de sa famille.

LES MINISTRES GRECS : FRONT A PIED

Depuis quelques mois, le général Pangalos a mis en place une politique d'économies extrêmement sévères.

Pour assurer l'avenir, a-t-il dit récemment, il faudrait que le peuple grec se mette, pour un certain temps, au régime du pain sec. L'Etat doit également donner l'exemple et ne pas permettre une dépense qui ne soit absolument indispensable.

Passant des paroles aux actes, le général vient, par décret, de supprimer les automobilistes qui, jusqu'à présent, étaient assis à la disposition des voitures. Les voitures de fonction sont réservées en principe au président du conseil, mais dont tous les ministres pourront se servir en cas de déplacement urgent.

AU JAPON

Un mouvement contre les :: danses occidentales ::

Après avoir acquis droit de cité en Amérique et en Europe, les danses modernes ont également envahi le Japon.

Le pays ne connaît jusqu'aujourd'hui qu'une sorte de mimique rythmée dans laquelle excellait la caste spéciale des geishas. Les hommes ne pratiquaient pas tant ces sortes de danses et se contentaient d'aller au théâtre.

Maintenant, le Pays du Soleil Levant connaît les charmes du tango du foxtrot et du cha-cha-cha. Cela n'a pas été d'autant sans dépit à nombre de vieux japonais, si bien que de graves membres de la Chambre des représentants ont posé la question à la tribune du Sénat.

L'un d'entre eux, M. Kuroda, député au Sénat, a déposé une motion demandant au nom du parti Seiyukai, une motion tendant à blâmer sur les danses importées d'Occident, et dans le discours qu'il a prononcé pour appuyer sa proposition l'honorables députés s'est élevé surtout, dans le divertissement en cause, contre l'attitude enlouée.

Ce débat a suscité une certaine excitation qui trouble les sens et lievre les danseuses sans résistance à la satisfaction des danseurs. Les témoignages entendus par la Commission sénatoriale sont à contradiroire qu'ils semblaient avoir jeté l'ensemble de la question dans une confusion désespérée. Un sénateur a demandé de faire une enquête et suis effrayé par le nombre d'individus et de familles pervertis par la pratique de ces danses.

À la suite de cette intervention politique, on estime que la Chambre votera une proposition suivant laquelle les danses occidentales seront interdites dans les hôtels, restaurants et autres lieux publics ; les contrevenants étant frappés d'une amende de 200 gans au minimum.

Cette mesure a été votée dans le Parlement, mais le résultat n'est pas encore terminé, mais le moment approche où une bonne méthode pourra être fixée qui sera suivie sans aucun doute d'industries plus importantes. Les dernières nouvelles nous montre que la Société fera ressortir l'état général excellent du troupeau dont l'agnelage se poursuit normalement.

L'industrie sucrière

Depuis quelques années, l'industrie sucrière connaît un nouvel essor dans la Grande île où de nouvelles usines dotées d'un outillage moderne se sont montées, et cette industrie appartient à Madagascar et ses dépendances, au plus brillant avenir.

Lors d'un récent voyage à Tamatave, peu avant son retour en France, M. le Gouverneur Général Olivier visita l'usine sucrière Maromand installée aux environs de Brickaville, à proximité du chemin de fer.

Cette usine a été dotée de tous les perfectionnements modernes. L'ensemble de l'installation a nécessité l'investissement de capitaux considérables.

L'usine de Maromand fabrique actuellement environ 4 tonnes de sucre par jour. Le sucre obtenu est de très belle qualité.

L'usine produit, en outre, en même temps, 1.000 litres d'eau.

Dès que les derniers aménagements, qui sont en cours, seront entièrement achevés, et que le matériel de transport sera prêt à fonctionner au complet, la production quotidienne de l'usine sera de 10 à 12 tonnes de sucre et 2.000 litres de rhum.

La période des essais est terminée et l'expérience est des plus concluantes.

On peut affirmer, des résultats acquis, que Madagascar peut et doit devenir un important producteur de sucre. Il y a, à cet égard, encore beaucoup à faire pour les énergies et les capitaux qui voudraient s'y employer. Il existe deux autres usines importantes.

EN AMÉRIQUE

La grande querelle des "secs" :: et des "humides" ::

L'enquête sur la prohibition faite par la sous-commission judiciaire du Sénat, vient de se terminer et la presse américaine est unanime à constater qu'elle n'a abouti à rien, sinon à jeter un peu plus de trouble dans la question déjà passablement embrouillée. Les dépositions enregistrées n'ont pas soulevé l'ombre, que la répétition de vieilles histoires déjà connues et aucun fait nouveau, en faveur de l'une ou, l'autre thèse, n'a été apporté.

Les "humides" ont affirmé que la prohibition n'est pas tout à fait et ne peut pas être appliquée. Les "secs" ont déclaré que la loi a été, est, et sera régulièrement appliquée. Aucune des parties n'a changé sa position et d'un côté comme de l'autre, chacun s'est attendu son point de vue.

Voilà d'ailleurs ce que dit au sujet des dépositions recueillies, un grand journal américain.

... Les témoignages entendus par la Commission sénatoriale sont à contradiroire qu'ils semblaient avoir jeté l'ensemble de la question dans une confusion désespérée. Un sénateur a demandé de faire une enquête et suis effrayé par le nombre d'individus et de familles pervertis par la pratique de ces danses.

À la suite de cette intervention politique, on estime que la Chambre votera une proposition suivant laquelle les danses occidentales seront interdites dans les hôtels, restaurants et autres lieux publics ; les contrevenants étant frappés d'une amende de 200 gans au minimum.

Cette mesure a été votée dans le Parlement, mais le résultat n'est pas encore terminé, mais le moment approche où une bonne méthode pourra être fixée qui sera suivie sans aucun doute d'industries plus importantes. Les dernières

nouvelles nous montre que la Société fera ressortir l'état général excellent du troupeau dont l'agnelage se poursuit normalement.

L'industrie sucrière

Depuis quelques années, l'industrie sucrière connaît un nouvel essor dans la Grande île où de nouvelles usines dotées d'un outillage moderne se sont montées, et cette industrie appartient à Madagascar et ses dépendances, au plus brillant avenir.

Lors d'un récent voyage à Tamatave, peu avant son retour en France, M. le Gouverneur Général Olivier visita l'usine sucrière Maromand installée aux environs de Brickaville, à proximité du chemin de fer.

Cette usine a été dotée de tous les perfectionnements modernes. L'ensemble de l'installation a nécessité l'investissement de capitaux considérables.

L'usine de Maromand fabrique actuellement environ 4 tonnes de sucre par jour. Le sucre obtenu est de très belle qualité.

L'usine produit, en outre, en même temps, 1.000

litres d'eau.

Dès que les derniers aménagements, qui sont en cours, seront entièrement achevés, et que le matériel de transport sera prêt à fonctionner au complet, la production quotidienne de l'usine sera de 10 à 12 tonnes de sucre et 2.000 litres de rhum.

La période des essais est terminée et l'expérience est des plus concluantes.

On peut affirmer, des résultats acquis, que Madagascar peut et doit devenir un important producteur de sucre. Il y a, à cet égard, encore beaucoup à faire pour les énergies et les capitaux qui voudraient s'y employer. Il existe deux autres usines importantes.

SPORTSMEN NORDISTES !

DEMANDEZ CHEZ TOUS LES DEPOSITAIRE ET CHEZ TOUS LES VENDEURS DE JOURNAUX.

les sports du nord "

Le grand organe régional d'informations sportives, le mieux renseigné, le mieux illustré, plus complet, qui organise à l'occasion de

les épreuves du nord.

TOUR DE FRANCE CYCLISTE

GRAND CONCOURS

DOTÉ Nombreux prix de valeur

FRANÇAIS DE LANNOY, St-Maxentille de Craydury, St-Brieuc de Dunkerque, L'Etoile Sportive de Fresnes, Sté de Tir de Haut-Lieu, L'Avenir de Paris, Ligue de l'Union Sportive des Marins, Union Nautique de Lilla, Ariva, Gard de Toulouse, Etoile de Dechy, Etoile Sportive de Cartigny, Sap. Pomp. de Roux, Scolaire de Wallers, Rap. de Gendar. Anc. de Gendar. de Lille, Ecole Primaire Supérieure de Denain, Renaissance de Ronchin.

Les Conseils du Chauffeur

TRINGLES - BASE CREUSE

= VICTOIRE - SÉCURITÉ

Il y a de cela quelques années, les voitures victorieuses de 24 heures du Mans, auraient utilisé un wagon de pneumatiques pour se ravitailler. Cette année, les Dunlop qui triomphent de l'Articule, sont arrivés au but, dans un état de fraîcheur, son dévouement à l'effort de la victoire, et de l'admirable volonté de faire tout ce qu'il y a de plus pour réussir dans ce genre de course.

Toutefois, ce qui concerne les marques de pneumatiques, il faut dire que l'admirable et passionnant combat entre les deux équipes de pneumatiques, a été récompensé par l'admirable et passionnant combat entre les deux équipes de pneumatiques.

Cette victoire splendide des usines de Montluçon, due à leur ingénierie, à des ouvriers français et à un outillage moderne hors de pair, suffit à nous prouver que leurs extraordinaire progrès ont été accomplis depuis la guerre, par l'industrie du pneumatique et, si cher que paraît être l'heure, nous devons faire nos efforts pour aider à la victoire de l'Articule.

En attendant, le contrebande de l'alcool continue comme par le passé et bien que toute autre boisson que l'eau soit interdite, il n'en demeure pas moins que les arrestations pour ivresse sont plus nombreuses que jamais. Pendant que l'on parle, le fraudeur s'acharne, c'est la morale si l'on peut dire à tirer de cette histoire.

Hélas ! nous n'ajouter que, si cette victoire est gagnée, d'aujourd'hui, elle est défaite.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On pense que le Congrès opinera pour la sécheresse, mais sans appuyer cette opinion d'autrui certitude.

On